
Verschiedene Lösungen
Besprechung mit Anliegern wegen Beleuchtung
Wartenberg. (rs) Der Antrag einer

Anliegerin am Regenwasserrück-
haltebecken, am Bründlhof eine Er-
weiterung der Beleuchtung entlang
des Fußweges Bründlhof-Fichten-
straße vorzunehmen, wurde im
Marktrat behandelt (wir berichte-
ten). Dabei gab es erhebliche Be-
denken wegen „Lichtverschmut-
zung“ und Störung der Anlieger
durch die dauernd brennende Be-
leuchtung. Der Marktrat war sich
aber bei einer Gegenstimme einig,
dort tätig zu werden. Es sollten eine
zusätzliche Lampe neben dem

Rückhaltebecken und zwei Lampen
auf dem Wegteil Richtung Fichten-
straße aufgestellt werden. Um
durch die Beleuchtung dieses
„Schleichweges“ aber nicht Proble-
me bei Anliegern zu schaffen, hatte
Bürgermeister Christian Pröbst eine
Anliegerversammlung vor Ort ein-
berufen und dort wurden verschie-
dene Lösungen besprochen. Das
Vorhaben, so der Bürgermeister,
kommt nun noch einmal auf die Ta-
gesordnung und werde dem gesam-
ten Gemeinderat im Januar zur De-
batte und Abstimmung vorgelegt.
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